

Le tramway des Maréchaux s'échauffe

20 Minutes | édition du 03.05.06

Newsletter et PDF par mail

Les quatre premières rames du tramway des Maréchaux sud sont entrées en action hier entre le pont de Garigliano (15e) et la porte de Vanves (15e). Elles effectueront ce trajet, mais sans passagers, jusqu'à la mi-mai, pour tester le fonctionnement des équipements « en conditions réelles ». Le tram poussera ensuite jusqu'à la porte de Chatillon, puis la porte d'Ivry. Mise en service prévue à la fin de l'année.

©2006 20 minutes